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新加坡·南京生态科技岛安置房等首批项目建设启动仪式 

新加坡贸易及工业部兼人力部政务部长 

李奕贤先生致辞 

2010 年 10 月 20 日，南京 

 

尊敬的南京市长季建业先生， 

尊敬的中新南京生态科技岛开发有限公司董事长钟声坚先生， 

各位来宾， 

大家早上好！ 

 

1.  我非常高兴能再次来到江心洲，参加新加坡·南京生态科技岛首

批项目建设启动仪式。 

 

2. 自去年 5 月 25 日，新加坡·南京生态科技岛项目在江心洲隆重

奠基以来，我一直关注这个项目的进展，并定期得到进展报告。我很

高兴由中新两方面组建的工作团队在一年多的时间里取得了很多突

破性的进展。尤其是你们成功完成了全岛开发的概念性方案的编制和

审批，我认为这个方案凝聚了新加坡和中国优秀设计师的智慧，也广

泛吸收了其他国家的成功经验。这为新加坡·南京生态科技岛的建设

奠定了良好基础。今天首批项目的启动是规划方案落实的第一步。 
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3. 新加坡·南京生态科技岛是新加坡-江苏合作理事会框架下的重

点项目，两地政府非常支持这个由企业牵头的长期性综合开发项目。

要取得成功，新加坡的许多经验和做法必须实现本地化，以便更好地

符合江苏、南京的发展需要。其中，我们也将致力于提供适当的协助，

以保证并维护新加坡的品牌信誉。 

 

4. 我知道江苏省和南京市的领导对生态科技岛非常重视，因为它代

表着南京城市的发展方向，能够为优秀的中国本土企业和国际企业创

造新的发展机会，为南京新一轮的经济发展提供动力，为南京市民带

来益处。今后，新加坡企业应继续紧密地与江苏省市政府配合，以确

保项目能迅速贯彻与落实, 成为南京最有象征性的世界级综合地标

项目，并成为新苏两地共同的骄傲。 

 

5. 新加坡的仁恒、胜科通过它们在南京的投资发展为我们两地的经

贸合作做出了杰出贡献。参与生态科技岛的开发建设也表明了两家企

业愿意更积极地投入南京市的发展，将自己企业的未来同南京市的未

来紧紧地联系在一起。这是一个很有远见的决定。我希望会有更多优

秀的新加坡企业借助新加坡·南京生态科技岛寻找到发展空间，与南

京分享我们的发展理念和管理专长，进一步丰富新加坡与南京在经贸

等领域的合作内容，提升合作层次，增进我们之间的友谊。 

 

6. 今天，是新加坡·南京生态科技岛的又一个崭新的里程碑，在此，
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我要祝贺双方的合作团队，也期待着项目能够顺利建成，并产生良好

的经济效益和社会效果。届时，我们将共同见证新加坡与南京经贸合

作的丰硕成果，见证新加坡与南京人民的深厚友谊。谢谢！ 

 

 


